

Declara Alcalde:

Participación de Todos da Exito a los Festejos

Los festejos agostinos en honor al Divino Salvador del Mundo, denominados este año "Fiestas de la Paz", tuvieron rotundo éxito por la participación de todos los sectores del pueblo, declara el alcalde capitano.

Agrega que toda la alegría que vivió el pueblo con la realización de actividades populares, folklóricas, religiosas, deportivas y sociales se debe al esfuerzo que puso el comité de festejos, pero sobre todo, merecen reconocimiento aquellos sectores que desde hacia unos 10 ó 15 años no participaban y que ahora dieron apoyo to-

tal a las festividades. En estos sectores está la Fuerza Armada, la banca nacional, la libre empresa, instituciones gubernamentales, ISTU, ministerio de Educación a través de los canales de televisión, etc.

Menciona que las fiestas de este año tuvieron un significado especial, porque se logró rescatar muchas tradiciones que ya se están extinguiendo, como "Los Viejos de Agosto", que re-

—Favor pase a la página 40.

De Sonsonate:

Guardia Captura una Banda de Delincuentes

Sonsonate.— La Guardia Nacional de Armenia capturó a una banda de delincuentes, acusados de dar muerte a más de 10 personas, según informan las autoridades.

Las acciones delictivas las cometían en los cantones Los Mangos y El Rosario, jurisdicción de Armenia. Los reos son: José Castillo Alvarado (alias "Chepio"), Sebastián Figueroa Salazar, Julián

Chicas Escuintla y Jesús Elias Pérez. Los cuatro son reclamados por el juez de esa ciudad, acusados de homicidio doloso.

Señalan las autoridades que los cuatro están acusados por la muerte de Juan Vicente González Flores, Darío Isidoro Henríquez, Rodolfo Mena, Orlando Quiñonez, Andrés Chicas, Juan Antonio Herrera, Tomás Antonio Pineda, Ber-

—Favor pase a la página 25.



ULTIMADO.— Roberto Colacho Castellanos, de 17 años, estudiante de la Escuela "República de Guatemala", de esta capital, fue ultimado a balazos, en la final de la 20ª Av. Norte. Según se informa, el hechor David Edgardo Ayala Monge fue capturado en el velorio del occi-

sonabilidad que tienen, de vigilar e interesarse en todo aquello que compete al conglomerado salvadoreño y en especial al pequeño empresario.

Se han dado cuenta dicen, de que en las distintas exposiciones que ante el pleno Constituyente hicieron varios representantes de gremios y personas en particular, ha habido sustanciosas recomendaciones para que sean plasmadas en el Estatuto Constitucional.

En vista de lo anterior hacen un llamado a los miembros de la Comisión Redactora del Proyecto

—Favor pase a la página 37.

De Santa Ana:

Biblioteca Atiende Cerca de 4 Mil Consultantes

SANTA ANA.— Durante los meses de abril y mayo del corriente año fueron consultadas en la biblioteca de esta ciudad, cinco mil seiscientos ochenta obras por tres mil cuatrocientos cuarenta lectores.

Informa el señor Víctor Masriera, Jefe del Departamento de Bibliotecas Municipales, que el inventario de obras es deficiente, razón por la que muchos no llegan a solicitar libros, pues se desaniman cuando se les responde que no se tiene determinada edición.

Por ello dice, ruega a la ciudadanía que done libros, para poder atender especialmente a la población estudiantil.

En el Hospital Militar se ha realizado el Primer Curso Audiovisual de Dermatología. Participaron 70 médicos residentes y personal de la consulta externa. Este es el primer evento de su clase en esa especialidad que se realiza en América Central, y fue concebido dentro de un programa de entrenamiento intensivo y práctico que allí se desarrolla para dar mejores prestaciones médicas.

Ese Curso, efectuado familiares de oficiales y tropa.

De Sonsonate: Alcalde Dicta Charla a Jefes Dependencias

Sonsonate.— El alcalde de esta ciudad, profesor Alfonso Padilla Castro dictó una charla sobre varios tópicos a los jefes de dependencias de esa institución.

Se refirió a dar buen trato al público que llega diariamente a esas oficinas a tramitar diversos documentos y diligencias. Señaló la responsabilidad que deben tener los jefes y empleados municipales, en la conducción de los fondos que son la base para el sostenimiento de la alcaldía, pago de empleados y realización de obras de mejoramiento.

Hizo ver la necesidad que el empleado municipal sea un elemento de respon-

—Favor pase a la página 29.

Juramentan Batallón de Cazadores del Ejército

Zacatecoluca.—355 soldados miembros del nuevo Batallón de Cazadores denominado "Nonualco", fueron juramentados en acto que se realizó en el estadio de esta ciudad.

A la ceremonia asistió el vicepresidente de la República, señor Mauricio Gutiérrez Castro, así como el jefe del Estado Mayor General de la Fuerza Armada, Cnel. Mario Adalberto Reyes Mena; el gobernador departamental, José Damián Corcio, diplomáticos y otras autoridades ci-

viles y militares del departamento de La Paz.

El comandante del Centro de Instrucción de Ingenieros de la Fuerza Armada, Tte. Cnel. Mario Denis Morán, hizo entrega del respectivo estandarte al comandante del Batallón "Nonualco", mayor Jesús Heriberto Pérez Valle; luego se hizo entrega de medallas a los heridos en combate y a los padres de soldados fallecidos heroicamente en la defensa de la patria.



PORTON DINAMITADO.— Varios desconocidos dinamitaron la noche del viernes 5 de agosto, el portón del taller de mecánica de la Dirección General de Estadística y Censos, ubicado en Calle Arce y 17ª Avenida Sur, de esta capital. Las autoridades siguen investigaciones. No hubo víctimas.



CRIMINALES CAPTURADOS. (Sonsonate).— La Guardia Nacional de Armenia, capturó en diversos lugares de dicha localidad, a los sujetos José Castillo Alvarado, Sebastián Figueroa Salazar, Julián Chicas Escuintla y Jesús Elias Pérez Vásquez, que formaban una banda de criminales. Están acusados de ultimar a 10 personas.

FENAPES:

Debe Darse Tiempo a la Redacción de Carta Magna

(Por Dr. Uberto Benavides Segovia).— La Federación Nacional de la Pequeña Empresa-FENAPES, reitera su petición relativa a que se le dé a la Comisión Redactora de la Constitución Política, un tiempo prudencial que le permita mejorar el trabajo que inicialmente ha presentado.

Explica que el lapso adicional de tiempo servirá para incorporar todas aquellas ideas positivas para todos los sectores, y así enriquecido este documento, presente un verdadero equilibrio para la vida nacional.

Manifiestan los voceros de FENAPES que están conscientes de la alta res-

Ejército Lanza 2 Mil Hombres en San Vicente

Unos 2,000 soldados del ejército perseguían desde el viernes a los guerrilleros que intentan penetrar nuevamente en zonas controladas por las tropas, en la zona de San Vicente.

La operación se inició alrededor de Tecoluca y ayer estaba en plena acción.

Las tropas se abrieron hacia el norte y hacia el volcán Chichontepec, a 35 kilómetros al este de San Salvador, añadieron.

Otros efectivos se desplazaban al norte del volcán y alrededor de San Lo-

renzo, combatiendo a los extremistas desde el sábado y tratando de bloquear los movimientos guerrilleros hacia la carretera Panamericana que cruza ese departamento.

San Vicente es una importante zona agrícola, donde el ejército inició el 10 de junio el programa denominado de pacificación, con una ofensiva de 6,000 hombres que virtualmente limpió la zona de rebeldes.

El comandante del programa de restauración, coronel Reinaldo Golcher,

—Favor pase a la página 37.



DIA DEL MILITAR.— La Policía Nacional celebró el "Día del Militar", dentro de los festejos agostinos. Hubo quiebra de piñatas, reparto de golosinas, juegos recreativos para los hijos de los agentes y niños del barrio La Vega. La fiesta mencionada ya es tradicional.